



DIVERSIÓN DE ALTURA

Los capitalinos pondrán a prueba sus habilidades físicas con el parque aéreo que abre en julio. **C3**



VIVE LO URBANO SIN LÍMITES

Encuentra tu estilo, come, canta y baila al ritmo de lo ciudadano, de la mano de Sebastián Yatra. **E1**



UNIDOS POR VAQUITA MARINA

Enrique Peña, Leonardo DiCaprio y Carlos Slim se comprometen a proteger a la especie. **A4**



DISFRUTAN A WARHOL

Un selecto grupo recorrió la exposición del artista, antes de su inauguración. **SÓLO SUSCRIPTORES**



PONEN EN JAQUE A TRUMP

El ex director del FBI revela que el magnate le pidió lealtad y dejar caso contra ex asesor. **F1**

Legisladores hacen negocio con gobierno

- Empresas ligadas a diputados y senadores obtienen mil mdp
- Entre los más beneficiados, de Morena, PES, PAN y PRI

ESTEBAN DAVID RODRÍGUEZ
—periodismo.investigacion@eluniversal.com.mx

La administración federal ha transferido más de mil millones de pesos a 23 empresas propiedad de congresistas nacionales de la actual Legislatura, o en las que ellos o sus familiares tienen participación accionaria.

Entre los diputados vinculados a las empresas beneficiadas por partidas federales se encuentran Carlos Lomelí Bolaños (Morena), con 505 millones de pesos; Alejandro González Murillo (Encuentro Social), 294 mdp; Francisco Gutiérrez de Velasco Urtaza (PAN), 93 mdp; María Guadalupe Alcántara Rojas (PRI), 90 mdp, y Alfredo Anaya Orozco (PRI), 67 mdp.

23

COMPAÑÍAS de legisladores han recibido contratos.

505

MDP obtuvieron empresas de Carlos Lomelí (Morena).

294

MDP para firma de Alejandro González (PES).

También han hecho negocios con la actual administración, aunque con cantidades menores, empresas vinculadas a los senadores Ricardo Urzúa y Teófilo Torres Corzo, del PRI; Roberto Gil Zuarth y Héctor D. Flores, del PAN, y Zoé Robledo, de Morena.

Están en la lista los diputados César Camacho Quiroz, Andrés Aguilar Romero, Jorge Enrique Dávila, Ricardo Ramírez Nieto y Gianni Raúl Ramírez Nieto, del tricolor, así como Rocío Matesanz Santamaría, del PAN.

Una investigación realizada por EL UNIVERSAL, a partir de datos notariales, referencias patrimoniales y Compranet, revela que las firmas que recibieron más fondos federales fueron las contratistas del sector salud

Lomedie SA de CV y Laboratorios Solfran SA de CV, propiedad de Carlos Lomelí Bolaños, quien ha sido señalado como uno de los principales sostenedores financieros de las actividades políticas de Andrés Manuel López Obrador, las cuales han facturado 505 mdp en contratos con el IMSS, ISSSTE, Pemex y Secretaría de Salud, entre otras dependencias federales.

“Nunca he aportado cantidades extraordinarias para el proyecto de López Obrador, eso es una mentira”, dice Lomelí. Como sus empresas tienen facturación con el sector público de salud, explica: “No busqué estar en la comisión [de Salud], ni participo en ella, porque me sentiría deshonesto”.

NACIÓN A12

Urgen a ajustar sistema penal



“En el proceso de la reforma penal, aunque está en marcha, tendrán que hacerse ajustes”

ÁLVARO PÉREZ JUÁREZ
Presidente del TSJ de la CDMX



“Si una persona es detenida con armas de fuego no puede ser que se vaya a su casa”

RENATO SALES HEREDIA
Comisionado Nacional de Seguridad

DAVID FUENTES Y DENNIS A. GARCÍA
—metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Alvaro Pérez Juárez, y el comisionado Nacional de Seguridad, Renato Sales, coincidieron en la necesidad de reformar el nuevo sistema de impartición de justicia.

Pérez Juárez reconoció que debe hacerse “ajustes de manera urgente”, pues “todo proceso humano es perfectible”.

En tanto, Sales Heredia se pronunció por el endurecimiento de las penas por portación de armas. **METRÓPOLI C1**

CONSEJO ELECTORAL DE COAHUILA, EN CRISIS



Saltillo.— Los consejeros del Instituto Electoral de Coahuila reconocieron que es muy alta la probabilidad de que la elección a gobernador sea impugnada, debido a lo cerrado del resultado entre el primero y segundo lugar. El Frente Opositor Por la Dignidad de Coahuila, encabezado por el candidato panista Guillermo Anaya, anunció que no reconocerán los resultados y pedirán la anulación; en tanto, el PRI acusó al panismo de atacar la democracia y advirtió que no permitirán que les roben el triunfo. **NACIÓN A6**

No hay fraude con algoritmo de conteo: IEEM

REBECA JIMÉNEZ Corresponsal
—rebeca.jimenez@eluniversal.com.mx

No hay un fraude en el algoritmo del conteo de votos del PREP, sino un error de apreciación, dijo Pedro Zamudio, consejero presidente del IEEM, sobre los cuestionamientos en redes sociales por el supuesto aumento de 200 mil votos en favor de Alfredo del Mazo en la elección y que acusan de fraude electoral.

Explicó que en el PREP no se sumaron los votos de los partidos de coalición, lo que sí se hizo en las actas y por eso existe la diferencia. **METRÓPOLI C1**

Con Morena o PAN frenaremos al PRI, revira Barrales a Nuño

- La líder del PRD dice que con frente opositor buscarán cerrarle puerta al tricolor en 2018

MISAEAL ZAVALA
—politica@eluniversal.com.mx

La presidenta nacional del PRD, Alejandra Barrales, adelantó que rumbo a las elecciones presidenciales de 2018 la estrategia del partido será buscar primero la unidad de la izquierda con Morena, pero de no concretarse recurrirán a un frente amplio ciudadano con el PAN.

Sobre la declaración del titular de la SEP, Aurelio Nuño, de que el PRI está listo para 2018, Barrales afirmó que eso

está por verse, porque el PRD no irá solo en las presidenciales y buscará cerrarle la puerta al tricolor.

En conferencia de prensa, al hacer un balance de las elecciones del domingo, hizo un llamado a Morena y a los demás partidos de izquierda a crear un bloque para que el PRI no repita en el gobierno federal.

“Le hacemos ese llamado a Morena para que revisemos los resultados que tuvimos en el Estado de México y que esa sea la lección que tomemos todos, que privilegiemos el interés de nuestro país, que dejemos de lado protagonismos, desencuentros y abramos la posibilidad de ese encuentro”, dijo.

Indicó que con el PAN hay coincidencia de trabajar para sacar al PRI. **NACIÓN A8**



“La izquierda tiene condiciones para ir por esa batalla [la Presidencia en 2018] (...) Con el PAN tenemos la coincidencia de trabajar para sacar al PRI”

ALEJANDRA BARRALES
Presidenta nacional del PRD

| NACIÓN | |
|-----------------------|-----|
| Carlos Loreto de Mola | A6 |
| Ricardo Raphael | A7 |
| Héctor de Mauleón | A8 |
| Salvador García Soto | A10 |
| José Cárdenas | A13 |
| Luis Cárdenas | A15 |
| Luis Felipe Bravo | A16 |
| Mario Melgar Adalid | A16 |
| Alfonso Zárate | A17 |
| Ximena Puente | A17 |
| Paola Félix Díaz | A16 |
| Gabriela Cuevas | A17 |



Ciro Murayama

“No estamos inmersos en una crisis electoral, sino instalados en la ruta legal prevista ante comicios cerradísimo. No es un escenario apto para los ansiosos”. **A17**

DIVISAS

| | VENTA |
|-------|---------|
| DÓLAR | \$18.55 |
| EURO | \$20.85 |

COMBUSTIBLES

| | AYER | HOY |
|---------|---------|---------|
| MAGNA | \$16.37 | \$16.37 |
| PREMIUM | \$18.15 | \$18.14 |
| DIÉSEL | \$17.26 | \$17.25 |

Promedio nacional